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tous les mystères de Dieu sont divulgués aux pro-
phètes, et à eux seuls. Vous voyez, Amos 3.7. 

64 Bon, donc, la puissance de la révélation produit une 
stimulation sur le croyant. Car le vin, le vin naturel, a le 
pouvoir de stimuler. Voyez? Il sert à–à produire de la 
stimulation sur quelqu’un qui est tout abattu. Voyez? 
Voyez? Eh bien, donc, là, la révélation de la Parole, elle 
a une puissance, elle donne au croyant la stimulation 
de la joie, la stimulation de la satisfaction, la stimula-
tion de voir que C’est confirmé, que C’est démontré. 

65 Ça s’appelle, dans l’Écriture, c’est comme ça que 
nous appelons ça, du “vin nouveau”. Nous appelons 
toujours ça comme ça, comme, “ils sont pleins de vin 
nouveau”. Voyez? Bien. Ou de “vin spirituel”, je pense 
que ce serait la meilleure interprétation. Ce serait de 
“vin spirituel”. Comme le pouvoir du vin naturel se ré-
vèle dans la stimulation, il en va de même du vin nou-
veau, alors qu’Il révèle la Parole de Dieu, qui est Esprit. 
Oh! Maintenant, voilà... c’est... Vous voyez, la Parole 
Elle-même est Esprit. Vous croyez ça? [L’assemblée 
dit : “Amen.”–N.D.É.] 

66 Lisons-le. Lisons-le, Jean 6. On va juste... Oui, alors 
vous–alors vous–vous ne direz pas : “Eh bien, bon, 
quelqu’un a dit ça.” Allons–allons voir Qui l’a dit, et 
alors on saura si c’est la Vérité ou pas. Jean, chapitre 6. 
Le chapitre 6, et je crois que c’est soixante-... verset 63 
, très bien, je pense que c’est ça. Oui. C’est l’esprit qui 
vivifie; la chair ne sert de rien. Les paroles que je vous 
ai dites sont esprit et vie. 

67 La Parole Elle-même est Esprit. C’est l’Esprit sous 
forme de Parole. Et alors, vous voyez, quand Elle est 
vivifiée, ou animée, l’Esprit de la Parole se met à oeu-
vrer et Il agit. Voyez? C’est que... 

68 Maintenant, regardez bien. Il faut qu’une pensée 
soit une pensée, avant de pouvoir être une parole. En-
suite, une fois qu’une pensée est formulée, c’est une 
parole. Maintenant, ceci, c’est la Pensée de Dieu, qu’Il a 
placée dans la Parole. Et ensuite, quand nous La rece-
vons de Lui, Elle devient une Parole. 

69 Dieu a révélé à Moïse ce qu’il devait faire. Moïse l’a 
prononcé, et c’est arrivé. Voyez? C’est ça, quand ça 
vient vraiment de Dieu. 

70 Maintenant, nous voyons que–que Cela–Cela sti-
mule, et Cela donne de la joie, parce que C’est la Pa-
role de Dieu. Et le vin nouveau, le vin nouveau stimule... 
quand Il révèle la Parole. Et, parfois, la joie qu’Il donne 
est sans mesure. Nous en avons parlé, de ce qu’Il 
donne tellement de joie qu’on en est submergé. 

71 Bon, je sais qu’il y a beaucoup de fanatisme, et des 
gens qui s’excitent. Je sais que parfois, ils font ça 
quand la musique est très rythmée, et tout. Et je sais 
que ces choses-là se font. Et je–je crois à ça, moi aussi. 
Mais, par les temps qui courent, j’ai vu des gens qui, 
tant que la musique joue, tout le monde saute et 
pousse des cris; mais, quand la musique s’arrête, ils 
s’arrêtent. Voyez?  

MEDITONS ENSEMBLE  
Une citation du Prophète WILLIAM MARRION BRANHAM 

LE QUATRIEME SCEAU PRECHE LE JEUDI SOIR 21 
MARS 1963 A JEFF IND USA. 
 

58 Et j’ai dit que le vin, c’est ce qui m’est venu, que le 
vin, de quoi il est le symbole, c’est de la puissance de–
c’est de la puissance de la stimulation par la révélation. 
Voyez? Ça, c’est quand quelque chose a été révélé. Ça 
produit une stimulation sur le croyant, parce que c’est 
donné par révélation. Voyez? C’est quelque chose que 
Dieu a dit. C’est un mystère; ils ne peuvent pas Le 
comprendre, voyez-vous. Et, au bout d’un certain 
temps, Dieu descend, et Il Le révèle, et puis Il Le con-
firme. 

59 Souvenez-vous que, quand la Vérité est révélée, la 
Vérité est aussi confirmée. Dieu, constamment, peu 
importe combien quelqu’un peut être intelligent, com-
bien il peut être d’une intelligence supérieure, si Dieu 
n’appuie pas ce qu’il dit, il y a quelque chose de faux. 
Voyez? Exact. Parce que c’est la Parole. 

60 Maintenant, quand Moïse est allé là-bas, sous l’ins-
piration de Dieu, il a dit : “Qu’il y ait des mouches.” Les 
mouches sont venues. Il a dit : “Qu’il y ait des gre-
nouilles.” Les grenouilles sont venues. 

61 Voyez-vous, et s’il avait dit : “Qu’il y ait des 
mouches”, et qu’elles ne soient pas venues? Voyez-
vous, dans ce cas-là il–il n’aurait pas prononcé la Pa-
role du Seigneur, vous voyez; il aurait seulement pro-
noncé, il aurait prononcé sa propre parole. Il aurait 
peut-être pensé qu’il devrait y avoir des mouches. 
Mais, il–il ne serait venu aucune mouche, parce que 
Dieu ne le lui avait pas dit. 

62 Et, quand Dieu vous dit quelque chose, qu’Il dit : “Va 
faire ceci, et Je vais l’appuyer, car c’est Ma Parole”, et 
qu’Il le montre dans la Bible, alors Dieu est là pour l’ap-
puyer. Et si ce n’est pas écrit dans la Bible, Dieu l’ap-
puiera quand même, si c’est la Parole de Dieu. Voyez? 

63 Et à ce moment-là, si c’est quelque chose d’autre, 
c’est révélé aux prophètes. Nous comprenons bien que 
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EDITORIAL 
La meilleure façon de servir Dieu 

quoi ? Eh bien parce qu’Il (le Saint-Esprit) avait d’autres 
projets pour lui ! C’est aussi simple que ça. A ce mo-
ment, Dieu le voulait plutôt en Macédoine. Si sans con-
sulter l’Eternel ou sans tenir compte de cette interdic-
tion Paul allait prêcher la Bonne Nouvelle à cette con-
trée, il ne serait plus en train de servir Dieu, car en de-
hors de Sa volonté. Le seul endroit où il est possible de 
servir le Seigneur, c’est au cœur de Sa parfaite volonté 
pour nous. Tout ce que vous faites pour Dieu, en de-
hors de Sa volonté, vous le faites contre Lui et donc 
pour l’autre. Cependant, DIEU ne se reprend de ses 
dons ni de son appel. 

Une citation du Prophète William Marrion BRANHAM 
rafraîchira votre mémoire dans la rubrique Méditons 
ensemble: LE QUATRIEME SCEAU. 

Dans la rubrique Actualités, nous rendrons un hom-
mage au Rev. Dr Lys Romuald NGALIBALI, le culte du 
dimanche dernier au Love Divine Sanctuary, la syn-
thèse du troisième Sceau. 

Dans la rubrique Echos d’ici et d’ailleurs de cette se-
maine, nous aurons les échos des tranches d’âges, des 
églises de Logbessou, Mabanda, Nkongsamba, Salem 
Tabernacle Eséka, l’église du Message du Temps de la 
fin à Moscou et la lettre aux compatriotes de la diaspo-
ra. La Série de cette semaine, L’exhortation, la Biogra-
phie du Prophète William BRANHAM suivront, puis 
Testimony from VGR,  et enfin les annonces. Bonne 
lecture et que Dieu vous bénisse! 

Il n’y a qu’une seule façon de servir Dieu : faire Sa vo-
lonté. Servir Dieu ce n’est pas évangéliser, prêcher, 
chasser les démons, chanter, etc. Toutes ces choses 
sont bonnes, mais vous servez Dieu quand vous les 
faites au cœur de Sa volonté parfaite pour vous. Nous 
avons parfois tendance à confondre, hélas, l’œuvre de 
Dieu et Dieu Lui-même. Nous considérons que comme 
il est bon de faire des libéralités, tant que nous distri-
buons nos biens aux démunis, nous sommes dans la 
volonté de Dieu. Puisqu’il est écrit que nous impose-
rons les mains aux malades et ils seront guéris, du coup 
il faut que nous imposions les mains à tous les ma-
lades que nous rencontrons. Puisqu’il faut évangéliser, 
nous sommes toujours dans la volonté de Dieu chaque 
fois que nous entreprenons de nous rendre en quelque 
lieu, annoncer la Bonne Nouvelle. Mais Dieu est au-
dessus de Son œuvre !! C'est pour cela qu'on peut 
rendre service à DIEU en dehors de sa volonté si nous 
ne tenons pas compte de : 

1- le temps de Dieu, 2- la saison de Dieu, 3- de la Parole 
de Dieu (dans le Message de son jour) et 4- de l'homme 
ou la personne que Dieu veut utiliser selon sa souve-
raine volonté. Nous semblons parfois oublier que Dieu 
n’est pas mort, nous ayant seulement laissé une liste 
d’instructions censées guider nos pas tout au long de 
notre vie. Mais Dieu est vivant ! Concrètement ça veut 
dire quoi ? Tout simplement que nous pouvons Lui de-
mander en tout temps et avant chaque action Sa volon-
té ! 

Vous seriez peut-être surpris d’apprendre que Jésus n’a 
pas guéri tous les malades qu’Il trouvait sur Son che-
min. Il ne guérissait que ceux que le Père avait décidé 
de guérir ou pour être plus exact, avait déjà guéris. Il 
amenait ainsi à manifestation sur terre, la volonté du 
Père déjà faite dans le ciel. Ainsi Il dit : « Je ne fais rien 
de moi-même (Jean 8 28) ». La seule manière de ne 
faire que ce que le Père fait, c’est de marcher dans la 
révélation. Paul en campagne pour le gain des âmes a 
été empêché par le Saint-Esprit d’annoncer la bonne 
nouvelle en Asie ni en Bithynie (Actes 16 : 6-7). Pour-

PAR AUGUSTIN MAKENG 
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ACTUALITES 
Hommage au Révérend Docteur Lys Romuald NGALIBALI  

L'église du Message du temps de la fin au Congo 
est en deuil. Le Révérend Docteur Lys Romuald 
NGALIBALI de l'Arc-en-ciel Tabernacle est parti 
dans la gloire. Il s'est éteint le mercredi 28 août der-
nier à Dubaï aux Emirats Arabes Unis à 07h10 
heure locale, 04h10 heure de Brazzaville. 
 

Né le 06 février 1966 à Ouesso dans le départe-
ment de la Sangha au Nord de la République du 
Congo, c'est en 1987 que le pasteur NGALIBALI ré-
pond à l'appel du Seigneur Jésus-Christ. Repéré par 
des frères marqués par ses prédications, le jeune 
serviteur de Dieu est invité à assurer l'intérim du 
pasteur de l'église de sa ville natale parti à Brazza-
ville. Il organise, structure l'église et lui donne le 
nom de Lys Tabernacle. 
 

En 1988, le frère Etienne MAPASSA, un évangéliste 
basée dans la capitale congolaise, se rend à Oues-
so pour visiter l'église locale, privée de pasteur prin-
cipal. C'est lui qui proposera à l'assemblée d'adop-

ter le jeune NGALIBALI comme pasteur. Proposi-
tion validée par le corps du Christ de Ouesso. 
 

Lors du retour du frère Etienne à Brazzaville, il 
voyage avec le pasteur Lys qui devait par la suite 
rallier Pointe-Noire, poumon économique du 
pays, pour ses affaires. Il y était également atten-
du par son père qui avait un document à lui re-
mettre. 
 

Durant son séjour dans la capitale, il est invité à 
entretenir le peuple de Dieu à Péniel Tabernacle 
au quartier Poto-Poto. Son approche du Mes-
sage du Prophète William Marion BRANHAM, 
différente de celles des autres prédicateurs, a un 
impact sur ceux qui l'écoutent. Les échos de ses 
prédications parviennent aux ministres de 
l'église de Nkouka Bateke, la grande église du 
Message de Brazzaville à cette époque. Ces der-
niers lui cèdent la chaire. Selon certains témoins, 
ses enseignements sur « l'ordre dans l'église » 

    
 
 
 
     

  

QUELQUES IMAGES DES OBSEQUES DU REV. DR LYS ROMUALD NGALIBALI 
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ACTUALITES 
Hommage au Révérend Docteur Lys Romuald NGALIBALI  

de frère BRANHAM ont permis de réconcilier 
l'église, de réconcilier les frères victimes de l'esprit 
de division.  

En 1989, suite à de profonds désaccords au sein de 
l'église de Brazzaville, il retourne à Ouesso, mais il 
revient de temps en temps dans la capitale congo-
laise communier avec ce peuple qui l'avait adopté. 
Puis en 1992, réclamé par des brebis qui souhai-
taient être menées par lui, il ouvre l'Arc-en-ciel Ta-
bernacle au quartier Ouenzé, non loin du marché. 

Pendant la deuxième guerre civile qui a déchiré le 
Congo, son fils aîné étant né au Togo, l'armée fran-
çaise venue exfiltrer les étrangers, l'envoie à Lomé 
avec toute sa famille. C'est ainsi qu'il a pu étendre 
son ministère en Afrique de l'Ouest, avec la créa-
tion de plusieurs églises dès 1995, notamment au 
Togo, au Burkina Faso et au Bénin. De retour au 
pays natal après la fin de la guerre civile en 1997, il 
continue à étendre son Ministère avec de nouvelles 
églises à Pointe-Noire au Congo en 1998, à Paris en 
France en 2001, puis à Isiro à en RDC, non loin de la 

frontière ougandaise. Le Révérend Docteur Lys 
Romuald NGALIBALI a été consacré pasteur au 
début des années 2000 par le Révérend Richard 
DIYOKA du Shekina Tabernacle de Kinshasa en 
République Démocratique du Congo. Dans son 
Ministère, de nombreux artistes tels que le frère 
Jean Sylvain AKOUALA ont pu émerger.  
 

Le pasteur NGALIBALI était marié et père de 
quatre enfants dont trois filles et un garçon. Il 
laisse également derrière lui un père, une mère, 
des frères et sœurs, ainsi qu'une communauté 
chrétienne inconsolables.   

Sa dépouille a été rapatriée au Congo le jeudi 12 
Septembre 2019. Un hommage populaire lui a 
été rendu vendredi dernier et il a été inhumé sa-
medi à Brazzaville.  

Les Révérends Pasteurs Samuel BAHOYA et 
Joël MBOMBOCK ont représenté le Cameroun à 
ces obsèques.  

Narcisse NDOUMBE 

    
 
 
 
     

  

QUELQUES IMAGES DES OBSEQUES DU REV. DR LYS ROMUALD NGALIBALI 
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ACTUALITES 
Le Culte du dimanche 15/09/2019 au Love Divine Sanctuary 

 

ver les indignes que nous sommes. L'atmos-
phère était particulière, ce qui conduisit l'homme 
de Dieu à offrir un mot de prière de reconnais-
sance à l'endroit de notre Seigneur et Sauveur. 
Le Pasteur officiant va alors procéder a la lecture 
des communiqués, notamment d'actions de 
grâces, de la rentrée solennelle de l'école de di-
manche, de présentation d'un homme de Dieu 
venu du Nigeria (Pasteur Christian), d'un frère de 
Garoua de passage; du programme de deuil de 
la fille du Frère AWOUMOU survenu à Lolodorf, 
décès de Papa MBALLE Martin, père des sœurs 
KOM Collette, Hermine ESSOH, NGUIMBOUS... 

Un arrêt majeur sera fait sur le déplacement de 
notre Pasteur, Révérend Samuel BAHOYA qui 
s'était déplacé pour assister aux obsèques du 
défunt Pasteur Lys NGALIBALI à Brazzaville au 
Congo. En effet, l'homme de Dieu y était allé 
avec des insignes extérieurs sans nul doute ré-
vélateur de la fierté d'appartenir à notre cher et 
beau Pays le Cameroun. Focalisation sera ainsi 
faite sur le port du drapeau national, qui, selon 
Pasteur ESSOH est très évocateur au plan spiri-
tuel pour deux raisons: 

1- La Bible nous recommande de prier pour notre 
nation: Jérémie 29:7 

2- Frère Branham nous enseigne que l'Epouse 
sera présentée par Pays, et nous du Cameroun, 
nous sommes reconnaissants au Seigneur Jésus 
pour ce don qu'il a suscité au milieu de nous, sa-
voir Pasteur Samuel BAHOYA. 
 

Le Pasteur officiant va ainsi introduire la Bande 
du jour dont voici les points importants à retenir: 
Bande: LE 4EME SCEAU, 

Prêché par W.M. Branham, 1965, Jeffersonville, 
Indiana, USA 

Textes lus: Apoc. 6:7-8 

Culte du 15 09 2019 

Louanges: Fr Joses Motto 

Intervenant: Pasteur ESSOH KOUM Simplice 

Références bibliques: Apoc 6:7-8 

Thème: LE 4E SCEAU  

prêché par le prophète William.M. Branham 

Le Culte du Dimanche 15/09/2019 a été très bref et 
bénissant pour ceux qui étaient connectés de près 
ou de loin. Après la louange conduite par notre 
frère Joses MOTTO, le Pasteur ESSOH KOUM mon-
ta en chaire pour introduire la Bande, notamment le 
4e Sceau. Il faut le dire, le cantique d'introduction 
"Amazing Grace" entonné par le chantre pour l'ac-
cueillir suffît pour enflammer, je dirais même em-
braser la salle, quoi de plus normal lorsque nous 
nous référons aux mots révélateurs de ce cantique, 
qui rappellent à tout pécheur sauvé par grâce, l'im-
mense, incommensurable et grandiose œuvre ac-
complie à la Croix par notre Seigneur Jésus-Christ, 
Lui qui fût dépouillé, maltraité, mis à mort pour sau-

 
 
 
     

  

QUELQUES IMAGES DU CULTE AU LOVE DIVINE SANCTUARY 

 

UNE VUE DU LOVE DIVINE SANCTUARY 
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ACTUALITES 
Le Culte du dimanche 15/09/2019 au Love Divine Sanctuary 

 

le péché, l'homme ayant traversé l'abîme par le 
péché. Il n y'avait aucun moyen de salut, jusqu' à 
Christ, ayant racheté l'homme et renvoyé le pé-
ché sur l'expéditeur, à savoir satan qui fût éter-
nellement condamné et sera anéanti, détruit à la 
fin des temps. Par le Sang de Jésus-Christ qui est 
comme du décolorant jouant le rôle du javel, 
l'homme redevient fils de Dieu, acquiert ainsi la 
puissance créatrice de Dieu. Il rentre désormais 
dans la présence de Dieu en tant que fils racheté 
par le Sang de Christ. Ce Sang n'avait pas seule-
ment couvert nos péchés, mais les avait "remis 
entièrement".  

 
[ ] La Médiation: Après la révélation des sceaux, 
l'Agneau cesse son Ministère de médiation en 
tant qu'Intercesseur pour faire valoir ses droits 
de Rédempteur. Christ était sur le Trône, il ne 
pouvait donc pas y avoir d'autres saints, ni Marie 
ni Joseph sur cet autel car seul le Sang de Jésus 
pouvait jouer le rôle de médiation, rien d'autre. 
Toutes doctrines d'intercession des Saints ne 
sont par conséquent pas fondées. Parag 39/40... 
 

[ ] Retour sur le 3e Sceau: L'huile est toujours le 
symbole du Saint-Esprit. L'huile et le vin vont en-
semble dans l'adoration. Le vin c'est la stimula-
tion de la révélation, c'est-à-dire la joie, l'extase 
que la révélation produit sur le croyant une fois 
qu'il la reçoit. La révélation de la Parole a donc 
une puissance, car elle donne au croyant la sti-
mulation et c'est cela qu'on appelle du vin nou-
veau ou vin spirituel". 
 

Après 1h d'écoute attentive, le Pasteur ESSOH 
KOUM Simplice montera de nouveau sur la 
chaire pour congédier l'église. 

Dim Dibamba Samuel 

Après un mot de prière, le Prophète Branham dans 
son Sermon intitulé le 4e Sceau, commencera 
effectivement à partir du Parag 19 "Maintenant je 
vais lire dans—dans Apocalypse, chapitre 6, en 
commençant au verset 7; les versets 7 et 8. Il y a 
toujours deux versets; le premier, c’est l’annonce, et 
le deuxième verset, c’est ce qu’il a vu. Quand il ou-
vrit le quatrième sceau, j’entendis la voix du qua-
trième—quatrième être vivant qui disait : Viens et 
vois. Je regardai, et voici, parut un cheval d’une cou-
leur pâle. Celui qui le montait (qui le montait) se 
nommait la mort, et le séjour des morts l’accompa-
gnait. Le pouvoir leur fut donné sur le quart de la 
terre, pour faire périr les hommes par l’épée, par la 
famine, par la mortalité, et par les bêtes sauvages 
de la terre. 20 Maintenant, que le Seigneur nous 
aide, là, à comprendre Ceci. C’est un mystère", dit 
Frère Branham.  

Beaucoup d'enseignements ont été apportés dans 
cet extrait de Bande, mais nous retiendrons ceci: 
[ ] Le titre de propriété incontestable fût perdu par 

 
 
 
     

  

QUELQUES IMAGES DU CULTE AU LOVE DIVINE SANCTUARY 

 

UNE VUE DU LOVE DIVINE SANCTUARY 
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NEWS 
Last Sunday Service at Love Divine Sanctuary 

 

Brother Joses Motto led the congregation into a 
wonderful praise service after which Rev Essoh 
Koum took the floor to call for a prayer for our 
pastor on the field of mission. After some an-
nouncement of general interest, he handed the 
floor to the prophet of the age William Marion 
Branham who, in a message entitled "the fourth 
seal", through a tape preached in 1963 explained 
the book of Revelations to the Bride as revealed 
to him by Christ. The prophet began with a word 
of prayer then read Revelations 6 v 7-8. What 
could be retained from this tape is the ownership 
title which was lost by man through sin was re-
deemed by Christ and sin was cast back to its 
original owner, that is, Satan. The blood of Jesus 
is the solvent for sin, man can then enter into the 
presence of God for the blood has not only co-
vered your sins but has forgiven them entirely. 
Wine represents the simulation of revelation, 
that is, the joy that is produced upon you by the 
Holy Spirit. Revelation is a power for it stimulates 
the believer. Rev Essoh Koum then dismissed 
the assembly after one hour of listening to the 
tape. 

Noela NDOH 

The service at Love Divine Sanctuary sunday mor-
ning was a continuation of the series on the seven 
seals. The initial program was postponed to the 
next sunday reason being the burial of late Rev Lys 
of Congo. Our pastor Rev Samuel BAHOYA led the 
Cameroonian delegation to Congo where he 
preached on Sunday morning at the church of Rev 
Massamba Gregoire.  
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et pour toute l'épouse.  

Que dire donc des Sceaux que nous écoutons? En effet, 
selon Apocalypse 10:1-2), l'Ange Céleste (Christ), est celui 
qui, ayant le Livre de Vie dans ses mains tel que décrit dans 
Apocalypse 5:6-8, va transmettre le contenu des sceaux à 
son humble Serviteur, notre Frère, le Prophète Branham, 7e 
Messager qui se trouve sur la terre (Parag 45. "La brèche 
entre les sept âges et les sept sceaux", selon la promesse 
"mais aux jours de la voix du 7e Ange, lorsqu'il sonnerait de 
la trompette (Evangile), les mystères de Dieu seraient révé-
lés" (Apoc 10:7). Cependant, comment ces mystères sont-ils 
révélés? Une esquisse de schéma nous permettra de mieux 
comprendre l'enseignement de Frère Branham là-dessus, 
dans la Bande "La brèche...." 

En effet, il y a quatre êtres vivants qui ont la charge de faire 
à chaque fois l'annonce de l'ouverture d'un sceau à Jean, 
mais Jean ne vit que des symboles dont les mystères 
étaient réservés pour la fin des temps, notamment sous le 
Ministère du 7e Ange Messager.  

Il y a tout d'abord une annonce dans le ciel: "viens et vois", 
puis un sceau est ouvert, ensuite paraît le Messager qui 
sonne la trompette c'est-à-dire qui proclame le contenu de 
ce Mystère à ses contemporains; une guerre spirituelle est 
alors créée, car certains vont croire et d'autres rejeter leur 
Messager du jour. Ensuite, c'est le Jugement temporaire 
pour ceux qui le rejettent; puis commence un autre Âge de 
l'église; des organisations se forment et cela crée des con-
fusions doctrinales. C'est alors que Dieu suscite un autre 
sceau et le processus recommence. 

Pour les deux premiers Sceaux, nous avons vu qu'il s'agit de 
la même personne, satan, qui va d'un cheval à un autre en 
fonction de sa mission et de sa position.  

Pour le 3e Sceau proprement dit, Frère Branham en parle à 
partir du Paragraphe 283 de son Sermon. 

Le passage lu fût: Apocalypse 6:5-6 

"6.5. Quand il ouvrit le troisième sceau, j'entendis le troi-
sième être vivant qui disait: Viens. Je regardai, et voici, parut 
un cheval noir. Celui qui le montait tenait une balance dans 
sa main.6.6 Et j'entendis au milieu des quatre êtres vivants 
une voix qui disait: Une mesure de blé pour un denier, et 
trois mesures d'orge pour un denier; mais ne fais point de 
mal à l'huile et au vin." 

Il y'avait 4 Êtres vivants: Le lion, le Veau ou le Boeuf, 
l'homme et l'aigle. Dans le 3e Sceau, c'est le 3e Être vivant 
semblable à un homme qui fait l'annonce à Jean :"viens et 
vois". Puis le sceau est ouvert et un tonnerre retentit et le 
sceau est brisé.  

Il faut dire que l'annonce du sceau est faite par le 3e Être 
vivant, mais l'interdiction de "toucher à l'huile et au vin" est 
donnée au cavalier, non pas par un de ces quatre Êtres vi-
vants, mais par l'Agneau, qui est la Voix qui se fît entendre 
au milieu des 4 Êtres vivants, car il venait réclamer ce qui 
est à Lui (Parag 336, 3e Sceau). 

Le Sceau révélé en symboles à Jean, il vît un cheval noir 
monté par un cavalier qui avait une balance dans sa main 
pesant du blé, de l'orge pour vendre. Ce mystère avait été 
révélé à Frère Branham très tôt le matin, avant la tenue de la 
réunion prévue le même jour (Parag 294). Et il faut le dire, 
quand cela est révélé, Frère Branham se rassure toujours 

RESUME: 
THEME: LE 3E SCEAU 

Prêché par le Prophète William Marrion Branham 

Références bibliques: Apoc 6:4-5 

Rendus au terme de l'écoute du 3e Sceau ce vendredi 13 Sep-
tembre 2019, que peut-on retenir en substance? 

Les Sceaux, peut-être faut-il le rappeler, constituent le Livre de 
la Rédemption scellé (Parag 44, 118 in "La brèche entre les sept 
âges et les sept sceaux"), qui ne pouvait être ouvert par aucune 
créature si ce n'est un homme, mais pas n'importe lequel des 
hommes, Celui-là seul qui est sans péchés. En effet, après avoir 
créé Adam et Eve, Dieu leur avait donné le pouvoir de dominer 
sur toutes choses. Usant de ruse, et convoitant cette position 
et surtout soucieux d'entrer en possession du Livre, qui est le 
Titre de Propriété Incontestable appartenant à Dieu Seul, mais 
délégué à l'homme, unique créature à l'image et à la ressem-
blance de Dieu, satan va passer par le Serpent ancien pour 
séduire Eve qui à son tour va emmener Adam dans la chute. 
Comme Frère Branham l'a si bien dit, ce Livre ne pouvait pas 
être entre les mains de "celui qui a les mains sales". Satan par 
cet acte de séduction et d'entraînement de l'homme dans le 
péché avait les mains sales. Ce Titre de Propriété Incontestable 
va ainsi retourner au Propriétaire originel (Parag 116. La brèche 
entre les sept âges et les sept sceaux"), à savoir le Seigneur Lui 
même.  

Soucieux du salut de l'homme déchu, Dieu, non plus comme 
au temps de Abraham comme sous les chênes de Mamré où Il 
descendit dans une chair semblable à celle de Adam à l'état 
d'homme formé, va, par la naissance virginale, sans aucun dé-
sir sexuel, venir en chair humaine racheter l'homme perdu et le 
restaurer dans ses droits. Le Fils de Dieu, Dieu fait chair, va 
ainsi s'offrir comme Parent Rédempteur à la Croix de Golgotha. 
Son Sang, tout comme le javel, tout comme tout détergent 
ôtant toute tâche, va suffire, contrairement au sang des tau-
reaux et des boucs, à sauver l'homme et à le restaurer (Parag 
110-115 du sermon "Le 3e Sceau").  

C'est donc le seul qui fût trouvé digne, dans les cieux et sous le 
Ciel, d'ouvrir le Livre de Vie, le Titre de Propriété Incontestable, 
et d'en rompre les Sceaux. Une grande consolation pour Jean 
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mort. Aussi, le cavalier va t-il poursuivre sa mission en mon-
tant un cheval noir cette fois-ci.  

La balance qu'il avait en main c'était pour vendre le blé et 
l'orge, qui sont les éléments de base pour le soutien de la 
vie naturelle car c'est avec ça qu'on fait du pain. Or le pain 
c'est une sorte d'espérance de la vie, mais qu'il faisait payer 
à ses sujets (Parag 298). Il leur faisait payer pour du pain 
d'orge, pour du pain de blé, pour les prières du Prêtre pour 
faire sortir les gens du Purgatoire, pour les neuvaines et il le 
fait encore aujourd'hui. Il dépouillait ses sujets de leurs ri-
chesses, il s'emparait ainsi des richesses du monde. Mais 
heureusement, l'ordre lui fût donné: "ne fais point de mal au 
vin et à l'huile", il n'en reste qu'un petit peu là, n'y touche 
pas. (Parag 304, 3e Sceau).  

L'huile est le symbole du Saint Esprit (Lévitique 8:12 et Mat-
thieu 25:3-4) et le Vin symbolise la stimulation de la révéla-
tion. L'huile et le Vin vont toujours ensemble dans les Écri-
tures et voici la signification selon Frère Branham: "Quand 
la vérité d'une Parole de Dieu qui a vraiment été promise est 
révélée à ses Saints qui sont remplis d'huile, alors ils sont 
stimulés (vin)" c'est-à-dire qu'ils développent un comporte-
ment anormal, qui semble inconvenant, ils sont remplis de 
joie, poussent des cris, le vin étant un rafraîchissement qui 
vient du Seigneur. (Parag 308, 3e Sceau). Cela est arrivé 
dans Actes 2 quand le Saint-Esprit était descendu sur les 
croyants de la Chambre Haute, dans Jean 4 avec la femme 
Samaritaine quand elle reconnût le Signe du Messie pro-
mis.  
Ce cavalier pouvait distribuer cette sorte de vie à ses sujets, 
mais quant à l'huile et au vin, il lui fût interdit d'y toucher. 
(Parag 328). 

Voici donc la révélation de ce Sceau: "Si tu (cavalier sur le 
cheval noir) en attrapes (des croyants) qui font partie de 
mon petit troupeau, qui sont remplis de mon Huile (Saint 
Esprit) et de mon Vin (Joie du salut, Joie devant les pro-
messes révélées, manifestées de Dieu), ne les tue pas, ne 
les touche pas (ne les oblige pas à réciter tes crédos, n'es-
saie pas de les perturber). Il était donc défendu au cavalier 
assis sur le cheval noir, l'église catholique, de faire du mal à 
la vie spirituelle qui était en ceux qui avaient reçu le Saint-
Esprit, car ils étaient l'acquisition du Seigneur Lui même qui 
avait longtemps intercédé pour eux afin que leurs noms 
soient écrits dans le Livre de Vie de l'Agneau. 

Dim Dibamba Samuel 

que cela concorde avec l'Ecriture avant de l'accepter et de l'ap-
porter à l'église. (Parag 283) 

"Ce cheval de couleur noire ou sombre représente l'Age des 
Ténèbres, une époque où il faisait nuit noire pour les croyants 
qui restaient" dit Frère Branham (Parag 295). En effet, tout es-
poir avait été ôté à la vraie Église puisque cet individu (Faux 
Prophète ou Pape) dirigeait à la fois l'église et l'Etat. Qu'est qui 
s'était passé jusque là? 

L'Eve spirituelle c'est-à-dire l'église ou l'épouse de Christ, née à 
la Pentecôte, était tombée à Rome lors du Concile de Nicée 
tout comme l'Eve naturelle au jardin d'Eden. Les droits de la 
vertu de Pentecôte furent vendus à satan contre les dogmes de 
Rome. L'Eve spirituelle avait vendu la Bible en donnant le droit 
et le pouvoir à un homme de changer la Parole de Dieu en 
"crédos dits des Apôtres", qui ne sont pas fondés sur la Bible, 
car étant des crédos catholiques, le credo des Apôtres étant 
dans Actes 2:38. Les méthodistes, baptistes, pentecôtistes 
avaient également fait pareil, en vendant leurs droits. Il fallait 
faire comme les crédos disent de faire, peu importe ce que 
Dieu dit: la prostitution spirituelle s'installa, et l'église catho-
lique transmît ses souillures au monde. (Parag 138, 3e Sceau). 
Apocalypse 17 la traite de prostituée et cela, c'est de la fornica-
tion spirituelle car Christ veut que son épouse soit pure avec la 
Parole, sans 'interprétation personnelle, sans mélange, sans 
même un flirt (Parag 143, 144, 3e Sceau).  

Dieu avait promis à l'Eve spirituelle, tout comme à l'Eve natu-
relle, que la Parole lui serait redonnée au dernier jour, qu'il la 
ramènerait à la Parole originelle, pas au substitut né à Nicée 
(Parag 115, 3e Sceau). Cependant, ayant réuni le pouvoir ecclé-
siastique au pouvoir politique, le pouvoir du Faux Prophète se 
vit prendre de l'ampleur et une autre tournure. Aussi, usant non 
plus de ruse ou de séduction pour s'infiltrer comme lorsque ce 
cavalier était sur le cheval blanc (1er Sceau), mais plutôt usant 
de menaces et de sentences meurtrières, plusieurs croyants 
vont ainsi perdre leurs vies (cavalier sur le cheval roux-2e 
Sceau).  
Tout ceci avait favorisé la montée des ténèbres, et une perte 
d'espoir de la part des croyants qui étaient encore en vie. En 
effet, Le catholicisme avait pris la direction de l'Etat et tous 
ceux qui n'étaient pas d'accord avec ses dogmes étaient mis à 
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Après cette première écoute, le révérend ESSOH 
KOUM Simplice s'est chargé de conduire le 
peuple de Dieu dans la prière. Frères et sœurs, 
tous étaient appelés à prier. Chaque sujet était 
donné l'un après l'autre. Après cette première 
phase de prières, le pasteur BEUTCHOU Fleurie 
vint faire vibrer l'Assemblée... Hommes, femmes 
et enfants, tous étaient debout pour adorer le 
Seigneur... Le sommeil a été mis hors d'état de 
nuire. C'est donc dans cette atmosphère de joie 
et de gaité que la suite et fin de la bande fut 
écoutée. Le prophète de notre âge, le révérend 
William Marrion BRANHAM nous fit comprendre 
que le vin symbolise la stimulation de la révéla-
tion. De nombreux passages ont également été 
lus à ce sujet..  
 

C'est au pasteur Fleurie BEUTCHOU que revint 
la mission de  conduire les saints dans la prière 
après cette deuxième écoute. Une prière d'un 
autre genre, c'était l'appel à l'autel... Prier pour 
recevoir le véritable Saint-Esprit était la princi-
pale prière. Les prières pour notre pays et même 
pour notre pasteur n'ont pas manqué à l'appel.  
 

Danses et cris de joies étaient également au ren-
dez-vous. Nul doute que le Seigneur a exaucé 
les prières de ses enfants. C'est avec le pain quo-
tidien du jour et la prière faite par le pasteur TAL-
LA Étienne que les frères et sœurs du Love Di-
vine Sanctuary se sont dits un grand shalom! 
 

Victoire NSAME 

La nuit du vendredi 13 au samedi 14 septembre 
2019 restera certainement gravée dans la mémoire 
des chrétiens du Love Divine Sanctuary.  

A 21h et 30min le vendredi, nombreux étaient déjà 
présents question d'honorer la demi-heure de si-
lence. C'est à 22heures que le frère Joses MOTTO 
nous conduisît dans de belles mélodies dont lui 
seul a le secret. Avant d'adresser leurs prières au 
Seigneur, les frères et sœurs ont fait silence afin 
d'écouter la Voix de Dieu. « Le troisième sceau », 
c'est la bande qui fut écoutée... Il n’ya qu'une seule 
église,  c'est le corps mystique de Dieu. Le cheval 
noir représente l'âge des ténèbres. C'est à cette 
époque que les services étaient payants. Apoca-
lypse 6v5-6 était le passage de base de cette prédi-
cation.  

   
 
 
 
     

  

 

QUELQUES IMAGES DE LA NUIT DE PRIERES AU LOVE DIVINE SANCTUARY 
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tranche d'âge « les Sentinelles ». Après avoir bril-
lamment passé en revue les différents points de 
l'ordre du jour sous la guidance du frère 
MANDACK, parole à été ensuite donnée au frère 
Ghislain NGANGUE, pour sa communication. 

Face aux papis, et sans détour, le frère Ghislain a 
rappelé le prétexte de ce CATA , son contexte, et 
le bien fondé d'un tel événement en fin d'année. 
Il a invité les frères à se mobiliser comme un seul 
homme, pour une mobilisation plus accrue des 
fonds.  
 

Des doléances ont été formulées , lesquelles se-
ront présentées au Comité d'organisation.  
 

C'est par une ferveur forte d'espoir que s'est clô-
turée la communication du frère Ghislain 
NGANGUE. 

Ghislain NGANGUE 

C'est le dimanche  15 septembre 2019 que l'équipe 
communication a déposé ses valises au sein de la 

 
     

SENSIBILISATION DES SENTINELLES  

QUELQUES IMAGES DE LA  TOURNEE DE SENSIBILISATION 

 

 QUELQUES IMAGES DU CONGRES ANNUEL DES TRANCHES D’AGE 2018 A YAOUNDE 
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CULTE DU DIMANCHE 15/09/2019 A L'ÉGLISE DE LOG-
BESSOU 

Chantre: Frère François BEMELINGUE 

Prédicateur : Rev John NKEVE 

Thème : Ainsi parle l'Éternel, il n'y aura plus de délai dans 
l'accomplissement de nos vies. 

Versets bibliques lus : Ezéchiel 12:21-28, Lamentations 
3:37, Esaïe 25:10-11, Exode 5:22-23, Exode 7:1-9 

Le Seigneur ne confie Son travail, Sa responsabilité à 
n'importe qui. S'Il te confie Son œuvre c'est qu'Il a trouvé 
quelque chose en toi. 

La prière c'est parler à Dieu selon Sa Parole car Dieu 

c'est Sa Parole. Qui est celui qui va dire quelque 
chose et cela arrive si ce n’est Dieu Lui-même Qui l'a 
commandé. Lorsque Dieu t'appelle, Il te montre 
d'abord les bénédictions que tu vas avoir. Après, tu 
peux ne plus rien voir et alors là il faut une nouvelle 
onction, pour recevoir toutes les promesses de Dieu. 
Restons connectés à Dieu en esprit, Il est en train 
d'accomplir quelque chose dans nos vies. Il faut pren-
dre le Seigneur au mot sur Sa Parole et là Il ne peut 
rien vous refuser. La manifestation est l'accomplisse-
ment de la Parole de Dieu. Mais pour qu'il y'ait mani-
festation il faudrait au préalable provoquer Dieu et le 
prendre au mot. Jésus-Christ demeure le même hier 
aujourd'hui et éternellement. Si Dieu t'a déjà dit 
quelque chose, n'aie pas peur, tu recevras certaine-
ment cette chose. Il faut continuer à prier même 
quand on n'a pas encore reçu cette chose. Parce que 
c'est par là que vous pourrez avoir la manifestation 
concrète de la chose tout en restant patient. Il faut 
donc entre autre provoquer la chose. Il ne peut pas te 
laisser, Il sera avec toi. Ce n'est pas à cause de ta 
force mais par Sa grâce.  

Il y'a une manière de présenter ta prière à Dieu pour 
Le toucher facilement ou directement. Dans la bro-
chure "la restauration", le prophète déclare que la res-
tauration est la restitution de tout ce qui nous a été 
privé ou arraché. Réclamez votre restauration. Je veux 
que la Parole de Dieu s'accomplisse dans nos vies 
respectives. Toi parce que j'ai lu ces paroles , j'ai lu le 
prophète comme il est dit dans la Bible que personne 
ne peut rentrer à vide comme il est venu, je déclare 
que quelque chose sorte de Dieu et entre en toi au 
nom puissant du Seigneur Jésus-Christ. 

André NJOH 

REV. JOHN NKEVE 

 

  

QUELQUES IMAGES DE L’EGLISE DE LOGBESSOU 

 



Page   1 5           PAR O L E CR EATR IC E INF O S  N° 22 2 D U JE U DI  1 9  SE PTEM BR E 20 19  
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Echos de la semaine à l’Eglise de Mabanda 

CULTE DU DIMANCHE 15/09/2019 A L'ÉGLISE DE MA-
BANDA 

Chantre: Aquilas TAX 
Prédicateur: Rev Aaron PIGLA 
Passages lus : Malachie 4v8 et Job 23 v1-4 

Thème : Le Dieu immuable 
Sous-titre: L'attitude correcte envers la Parole de Dieu.  

La première chose: « Je suis l'Eternel et je ne change 
pas ». Tout ici-bas change, les hommes changent. Tu ne 
peux bâtir ton cœur sur l'homme comme ton absolu, seul 
Dieu est notre absolu. 

Les temps changent, les dispensations changent, les 
églises changent tout change seul Dieu ne change pas. 
Alors il faut bâtir son espérance sur Dieu. Nous n'avons 
pas de cité permanente, cela démontre que rien n'est 
permanent, alors nous n'avons pas quelque chose à 
nous approprier comme étant notre chose. Tout est ap-
pelé à disparaître. 

La première des choses c'est d'injecter sa foi en Dieu . La 
Parole c'est Dieu, la Parole a une puissance, la bible dit 
que notre oui soit oui et notre non soit non, alors notre 
engagement envers la Parole de Dieu, on ne la voit pas. . 
Chaque promesse que Dieu a faite dans Sa Parole est la 
vérité, sans la promesse nous ne pouvons pas être ras-
semblés, nous avons le droit de réclamer.  

Voici la promesse que Dieu a envoyé en ces derniers 
temps: "Voici je vous enverrai Elie le prophète". Si nous 

adoptons une attitude mentale correcte , tu crois au-
jourd'hui est-ce que dans 10 ans tu vas croire? 

Le fait que tu penses que tu as la chose ne veut pas 
dire que tu l'as. Si nous avons une attitude mentale 
correcte envers la Parole de Dieu et si tu demandes 
une promesse elle sera la tienne. L'attitude mentale 
correcte te permet d'aller prendre l'argent en banque 
et tu fais le chèque pour l'avoir. Si nous avons besoin 
de nous emparer des promesses de Dieu. Il y'a beau-
coup de chrétiens qui font la mendicité ; ils mendient 
la guérison divine, ils mendient le salut. Dieu traite 
avec les gens qui ont confiance en Lui. C'est la foi qui 
nous donne cette attitude, la foi ne s'intéresse qu'à 
une chose, la Parole de Dieu. 

La Parole de Dieu c'est l'absolu. On craint Dieu ,on 
craint Sa Parole. La Parole de Dieu est une semence 
Elle a pour but d'être plantée quelque part. Et la loi de 
la reproduction voudrait que si Elle est plantée et re-
vient en se reproduisant ce que tu sèmes c'est ce que 
tu moissonnes, si tu sèmes la guérison, Tu auras la 
santé, Si tu sèmes la vie tu auras le salut. Dieu pense 
et le prophète exprime et nous croyons. Le problème 
des gens c'est nous-mêmes, celui qui croit en Dieu ne 
sera jamais confu. Bâtissons notre vie sur Celui qui 
est éternel. C'est merveilleux de connaître Dieu et de 
traiter avec Lui. Dieu est infini et tout ce qui est infini 
ne peut pas changer, Il connaît toute chose. Le diable 
a un commencement et il aura une fin. Tu dois mettre 
ta vie dans un Dieu infini qui ne change pas . 

Le dessein de Dieu pour moi, rien ne peut le changer, 
il est omnipotent, omniprésent, omniscient, les dé-
mons sont sous nos pieds. 
 

Chaque Parole de Dieu est une Parole créatrice, alors 
il faudra la croire et l'avoir dans nos cœurs et elle se 
manifestera. Nous avons besoin de la Parole écrite 
qui doit être établie sur les tables de ton cœur et de 
nos cœurs, la Parole créatrice. Dieu veut nous former 
parce qu'il y'a un travail à faire. Il faut prendre soin de 
la Parole Dieu, c'est toi qui mangera les fruits. Res-
tons fermes comme Noé , Abraham qui ont cru jus-
qu'à l'accomplissement de la promesse. D'abord ins-
tallons notre foi sur le Dieu immuable. Dieu va traiter 
avec toi en fonction de ce que tu crois, si tu crois tu 
verras la gloire de Dieu. Le chrétien n'a pas le droit 
d'être triste. 

Eric MBELLA 

ELEVES DE L’ECOLE DU DIMANCHE A MABANDA 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à Salem Tabernacle Eséka 

CULTE DU DIMANCHE 15/09/2019 A SALEM TABER-
NACLE ESEKA 
 

Chantre: Frère TONYE Médard. 
Prédicateur : Pasteur David SOM YOMSI Aaron Moïse. 
Lecture: Josué 1:1-9. 
 

Thème : GARDE FIDÈLEMENT LA LOI DE MOÏSE ! 
 

Retenons : L'ordre de mission de Moïse a été fait par Dieu 
Lui-même. Parce que c'est de Dieu Lui-même qui l'a 

mandaté et envoyé. Cet ordre de mission était de faire 
sortir le peuple d'Israël de la servitude égyptienne, du 
pays d'Égypte vers Canaan. 
 
 

Moïse est le type du frère Branham. Et c'est Branham 
qui a reçu la carte de route. C'est Branham qui a reçu 
la vision. C'est Branham qui a reçu le Message. C'est 
le Message de Branham qui nous prépare pour l'enlè-
vement. 
 
C'est vrai que Josué a aussi sa commission, qui est 
celle de faire entrer le peuple d'Israël à Canaan ou 
dans la terre promise. 
 
Tout ce que Josué a fait, a pour fondement la loi de 
Moïse ou bien tout ce que Moïse a dit. Nous aussi, 
notre fondement, notre base est le Message de Bran-
ham . 
 
 

Alors soyons fidèles au Message et nous serons heu-
reux et bien récompensés par notre Commandant en 
chef Jésus-Christ, lorsque nous entendrons ces mots: 
"Bon et fidèle serviteur, entre dans le repos de ton 
maître." 
 
Si nous demeurons avec le Message, le Dieu qui a été 
avec Moïse, avec Branham, sera également avec 
nous, dans toute sa puissance, dans toute sa gloire, 
dans toute sa grandeur. 

Bikim Mesack Richard 

 

 

 

QUELQUES IMAGES DE L’EGLISE DE SALEM TABERNACLE ESEKA 

 

REV. SOM YOMSI DAVID AARON MOÏSE 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Nkongsamba 

CULTE DU DIMANCHE 15/09/2019 A L'ÉGLISE DE 
NKONGSAMBA 
 
Le culte du dimanche 15 septembre 2019 à l'église du 
Message de Nkongsamba a commencé à 9h 30min par 
le service de la louange conduit par le frère NJI TANUE 
Emmanuel. 
Le prédicateur du jour, le pasteur NJEH EPENSANG Ro-
ger de Nkongnine, après un mot de prière, l'homme de 
Dieu a dit qu'il a reçu un message après avoir écouté le 
chant "LE MIEL SUR LE ROCHER''. Après la lecture dans 
le livre de Deutéronome 32 v 11 - 13, l'homme de Dieu a 
exhorté le peuple de Dieu que je cite: " tu es un aigle". 
L'homme de Dieu a par la suite  comparé Dieu à un 
sculpteur qui n'expose son œuvre qu'après l'avoir ache-
vé. Pour que nous chrétiens puissions pardonner il faut 
que Dieu Lui-même vienne prendre possession de notre 
cœur car de nous-mêmes nous ne pouvons rien.  
Si nous sommes ici c'est parce que Dieu nous connais-
sait. L'Éternel Lui-même nous conduira si nous accep-

tons d'être conduits. Nous devons nous délier car 
nous sommes nés d'une généalogie pécheresse. 
Nous devons nous ranger du côté de Jésus-Christ et 
prendre position pour Lui. Nous avons l'avantage ce 
matin d'être à l'abri du rocher. Le chrétien que nous 
sommes doit tourner essentiellement les regards sur 
Christ et non regarder les défauts des frères et sœurs. 
Pierre qui a marché avec Jésus-Christ l'a renié. Notre 
devoir n'est pas de regarder aux frères... Ne nous oc-
cupons pas des futilités car Dieu nous a réservé de 
grandes choses. l'Évangile doit nous transformer. 
Nous sommes un peuple béni. l'Éternel comme 
ISRAEL nous fera monter sur les hauteurs du pays et 
les francs massons, la Rose-Croix ... ont embastillé 
ces hauteurs. Le chrétien n'est pas pauvre. Le pauvre 
est celui qui n'a pas Jésus-Christ. Dieu ne nous mène-
ra pas dans les hauteurs s'Il ne nous dote pas de Sa 
capacité. Dieu nous rassure ce matin qu'Il va nous 
amener dans les hauteurs.  

Nous aurons des douces paroles lorsque Dieu nous 
amènera dans les hauteurs. Ce que Dieu a commencé 
dans notre vie Il va l'achever car Dieu veille sur Sa 
Parole pour l'accomplir. Comme Josué, Dieu nous ôte-
ra les habits sales. Il y'a quelque chose de spécial en 
nous. Aucune puissance ne pourra nous stopper si... 
L'huile symbolise l'onction, le miel l'onction... En tant 
que chrétien nous avons une mission spéciale. Nous 
sommes des  instruments entre les mains de Dieu et 
rien ne pourra nous ébranler. Que Dieu Qui est le 
grand médecin par excellence, le grand Docteur nous 
guérisse. Nous sucerons le miel du rocher si Dieu 
nous amène dans les hauteurs. Rangeons nous du 
côté de Jésus et Lui-même nous guérira. En tant que 
chrétiens, nous avons une grande mission. Persévé-
rons seulement et Lui-même nous élèvera. Que Dieu 
vous bénisse! 
 

Eric MOUKODI EPANDA depuis Nkongsamba 

REV. NJEH EPENSANG ROGER 

    
 
 
 
     

  

QUELQUES IMAGES DE L’EGLISE DE NKONGSAMBA 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de l’Eglise du Message du Temps de la fin à Moscou 

Les échos de la semaine à l’Eglise du Message du 
Temps de la Fin de Moscou 
Du 18/08/2019 
Prédicateur : Prophète William Marrion BRANHAM 

Texte : Romains 9 : 10 à 13 

Thème : Entendre, reconnaitre et agir  

Comme il est de coutume lorsque le pasteur Sergey 
est indisponible ou en voyage missionnaire, l’église 
écoute la Bande. C’est donc ainsi qu’un diacre, 
après avoir lu les communiqués a introduit le pro-
phète dans le Message intitulé : Entendre, recon-
naître et agir, prêché le 06 juillet 1960 à Chatauqua, 
OH, USA. 

Résumé succinct : 

Le prophète de Dieu dit que le monde est contrôlé 
par deux grandes puissances. Esaü et Isaac bien 
que venant d’un même sein ont des desseins diffé-
rents. D’abord pendant leur naissance ils sont arri-
vés en bagarrant. Esaü était un homme charnel, il 

avait une religion à laquelle il croyait ; et il y a 
des chrétiens comme tels, leurs noms bien 
qu’étant inscrits dans les registres de l’église, ne 
sont pas réellement de véritables chrétiens. 

Mais Jacob était un homme spirituel. Il avait le 
discernement de ce qui était vrai et faux. Com-
ment Abel pouvait-il offrir un sacrifice agréable à 
Dieu ? Parce qu’il avait la révélation. Il en est de 
même de Pierre qui avait la révélation de qui 
Christ était. Avoir le droit d’aînesse c’est la chose 
la plus importante, mais si les gens vous excluent 
de leur groupe, cela importe peu. Ce qui importe 
pour vous c’est la marche par la révélation. 

Cela a toujours été ainsi tout le long des Ecri-
tures : deux semences, Caïn et Abel, Esaü et Ja-
cob, un chrétien charnel et un véritable chrétien. 
Abraham et Lot. Le charnel ne peut jamais 
s’associer avec le spirituel, quelque soit ce que 
vous pouvez faire. Dieu n’aime pas les gens qui 
font les compromis ; le monde aime les mélan-
geurs, Dieu aime les hommes qui se séparent. Le 
monde aime les hommes qui fument, boivent, 
qui jouent aux jeux de cartes ; des femmes qui 
se coupent les cheveux, qui portent des shorts 
bien qu’étant membres de l’église. Dieu veut des 
gens qui se séparent de toutes ces choses. 

Dieu appelle les gens à sortir. Dieu a appelé Son 
Eglise à sortir. Le mot église veut dire : Les appe-
lés à sortir. Lorsque vous acceptez le baptême du 
Saint-Esprit, vous êtes marqués, c’est la marque 
de Dieu. Mais si vous rejetez, vous recevrez la 
marque de la Bête. 

Venez et recevez le Saint-Esprit, ne vous com-
portez pas comme le monde. Ne soyez pas les 
chrétiens frontaliers, mais allez jusqu’au bout 
recevoir le baptême du Saint-Esprit. 

Emmanuel MABVUER 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Lettre aux compatriotes de la diaspora:  

Adorer Dieu en Esprit et en vérité 

Chers compatriotes de la diaspora, l’honneur m’a encore 
été donné ce jour de vous formuler cette lettre dont je 
crois, fera du bien dans votre âme. 

Le monde actuel comporte de millions de chrétiens qui, 
d’une manière ou d’une autre adorent Dieu, le Créateur 
de l’univers, l’Auteur de tout être vivant. Mais leur adora-
tion, impacte-t-elle le cœur de Dieu ? La Bible nous dit 
dans le livre de Jean le chapitre quatre et le verset 23 : 
« Mais l’heure vient, et elle est déjà venue, où les vrais 
adorateurs adoreront le Père en esprit et en vérité ; car ce 
sont là les adorateurs que le Père demande ». 

Le Seigneur Jésus-Christ recherche ceux qui L’adorent 
en Esprit et en vérité, ce sont ceux-là que Dieu reconnait. 
Or tout bon théologien ou lecteur de la Bible sait que 
c’est sous le sang que la vraie adoration est faite. Lors-
que Caïn et Abel se présentèrent devant Dieu pour l’ado-
rer, Dieu accepta l’offrande d’Abel et rejeta celle de son 
frère Cain. Or nous savons ce qu’Abel fit …il égorgea le 
pauvre petit agneau qui bêlait désespérément et son 
sang gicla sur lui ; ce n’était pas du tout beau à voir, mais 
c’est cela que Dieu approuva. Vous devez avoir une révé-
lation de Dieu, de Sa Parole avant de s’approcher pour 
L’adorer. 

La Parole de dire : « Mon peuple est détruit, parce qu’il lui 
manque la connaissance. » Osée 4 :6(a) ; plusieurs 
d’entre nous ont eu la grâce d’entendre le prophète prê-
cher, mais l’ont rejeté ; d’autres ont eu le privilège de lire 
une brochure, d’être témoigné par un frère ou une sœur 
du Message, mais ont refusé de prendre position comme 
le fit Caïn qui, après avoir été ramené à l’ordre par le Sei-
gneur, refusa de mettre en pratique ce que Dieu lui re-
commanda : « Et l’Eternel dit à Cain : Pourquoi es-tu irrité, 
et pourquoi ton visage est-il abattu ? Certainement, si tu 
agis bien, tu relèveras ton visage, et si tu agis mal, le pé-
ché se couche à la porte, et ses désirs se portent vert toi ; 

mais toi, domine sur lui. » Genèse 4 :6 à 7, mais nous 
savons tous ce que fit Cain après. Oui le monde ac-
tuel regorge encore de véritables personnes qui ado-
rent Dieu en Esprit et en vérité, bien que mal compris 
par les humains, ceux-ci sont les joyaux du Roi des 
rois éparpillés sur cette terre plongée dans les té-
nèbres. Mais comme la Parole le dit qu’au temps du 
soir la lumière paraitra, cette Madame Jésus marche 
dans la lumière de Son Epoux. 

Dieu a envoyé en ce temps du soir un Message pour 
préparer Son Epouse à l’Enlèvement, et selon Mala-
chie 4 :5/6, il ramènera le cœur des pères à leur en-
fants, et le cœur des enfants à leurs pères, c’est-à-dire 
restaurer la foi originelle que nos pères apostoliques 
avaient afin que nous, les enfants de ce jour, puis-
sions la manifester de nouveau. Cette véritable foi 
qu’avaient Abraham, Isaac et Jacob ; la foi de 
Schadrac, Meschak et d’Abed-Négo ; la foi de Daniel, 
de Joseph et d’Esther ; la foi d’Elie le Tischbite qui fit 
descendre le Feu du ciel, ce même Feu qui descendit 
le jour de la Pentecôte et se posa sur chaque dis-
ciple ; ce même Feu qui descendit le jour de la nais-
sance de William Marrion BRANHAM et se posa au-
dessus du petit bébé est ce même Feu qui se trouve 
partout où la Voix parle. Comme Dieu le fit avec Son 
peuple sous le commandement de Moïse pour le sor-
tir de l’esclavage d’Egypte pour la terre promise, ce 
Message a ce même objectif : Faire sortir l’Epouse de 
Christ de ce monde de pestiféré pour le Ciel. 

C’est donc dans ce même lieu, parmi ce peuple élu et 
prédestiné avant la fondation du monde qu’on adore 
Dieu en Esprit et en vérité. Car pendant qu’il y avait 
les ténèbres partout en Egypte comme c’est le cas 
actuellement dans le monde, il y avait de la Lumière à 
Gosen où le peuple de Dieu campait, cette Lumière 
qui est la Colonne de Feu qui suit ce Message partout 
où il est prêché. 
 

Ainsi mes bien-aimés si vous n’êtes pas sous le Sang, 
faites tout pour y entrer, vendez même tout ce que 
vous avez et venez tous vous réfugier sous le Sang. 
Ce Sang pour votre jour est le Message de l’heure 
apporté par le serviteur de Dieu William Branham. La 
Parole dit « Quand Je verrai le sang, Je passerai par-
dessus vous » ; appliquez ce Sang sur les linteaux de 
vos maisons ; appliquez-Le dans vos bureaux, appli-
quez-Le sur vous-mêmes, dans vos téléphones por-
tables, vos laptops, vos ordinateurs faute de quoi 
vous n’échapperez pas au jour de l’Eternel qui arrive, 
ce jour grand et redoutable. Ecoutez la Voix de Dieu ! 

Emmanuel MABVUER 
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SERIE 
Le Maquillage: Histoire récente 

Le désir de paraître plus belle, est la raison pour 
laquelle les femmes couvrent leur visage avec des 
produits cosmétiques, et est peut-être la plus puis-
sante motivation humaine. 
 

Le maquillage est utilisé partout. Quand fût la der-
nière fois que vous avez allumé votre téléviseur, 
regarder un film ou êtes allés au supermarché et 
que vous n’avez pas vu de femmes portant du ma-
quillage? Probablement jamais. Pourtant pendant 
la génération précédente, tel n’était pas le cas. 
Notez:  

«Pendant les deux dernières décennies, le genre 
de femmes qui utilisaient les produits cosmé-
tiques pour la vanité est devenu un art et une par-
tie intégrale de la beauté féminine et de sa psy-
chologie. Le crédit pour ce volte-face dans l’accep-
tation de l’usage des produits cosmétiques doit 
être imputé à l’industrie du cinéma, qui a élevé les 
critères de la beauté et a introduit de nouveaux 
produits et techniques d’application quant à 
l’usage pour les femmes d’aujour-
d’hui.» (Encyclopedia Americana, Vol. 18, 1956 Edit., 
p. 157). 

 
Au tournant du vingtième siècle, les femmes qui 
portaient du maquillage étaient vues comme étant 
des femmes fières, voire même arrogantes. Avec 

l’invention de la télévision et des films, Hollywood 
a mis sous les feux de la rampe l’image de star-
lettes portant du maquillage. Dès que cette image 
a été acceptée par la masse, les produits cosmé-
tiques sont devenus communs. 
 

L’industrie du film a été responsable de créer un 
lien qui associe le maquillage et la beauté ex-
quise, en nous faisant croire que les actrices 
d’Hollywood étaient des déesses sexuelles. C’est 
devenu naturel que les jeunes filles et les femmes 
souhaitaient être aussi séduisantes et désirables 
que leurs idoles du petit écran. 

Des centaines de milliers de fans veulent ressem-
bler à leurs vedettes favorites. Même les petites 
filles peuvent devenir obsédées d’être belles, 
alors qu’elles devraient vivre pleinement leur en-
fance et jouer avec des poupées et des jouets. 
Elles peuvent facilement devenir des esclaves de 
la mode ce qui est inséparable du port du maquil-
lage. 
C’est seulement après la Deuxième Guerre Mon-
diale que l’industrie du cosmétique a commencé 
à faire la promotion, par l’entremise de la publici-
té, du concept de la beauté parfaite. Assez rapide-
ment, cette façon de penser a été acceptée à tra-
vers le monde et les femmes et les filles sont de-
venues éprises de l’idée qu’elles pouvaient être 
plus séduisantes. 

Vanité: le désir de paraître plus belle, est la raison 
pour laquelle les femmes couvrent leur visage 
avec des produits cosmétiques, et est peut-être la 
plus puissante motivation humaine. 

Voilà chers amis un mot où en mille, l'histoire ré-
cente du maquillage envahissant. Pas besoin 
d'être long au risque de faire de la publicité de ce 
fléau, nous allons voir au prochain numéro que le 
maquillage est l'attrait de la vanité, vraiment vani-
té des vanité. 

Bon jeudi et à jeudi prochain. 

Augustin MAKENG 
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EXHORTATION 
Evitons de servir Dieu sous l’influence de la colère  

La colère est une émotion simple qui traduit l'insatisfac-
tion. Elle est vécue à l'égard de ce qu'on identifie, à tort 
ou à raison, comme étant "responsable" de notre frustra-
tion. On éprouve donc de la colère envers "l'obstacle" à 
notre satisfaction. ... La colère est une émotion que nous 
vivons fréquemment. 
 

D'aucuns sont d'avis que la colère est l’une des 6 émo-
tions de base que l'on peut identifier sur toute personne 
douée ou dotée d'une personnalité. La colère parait se-
lon plusieurs personne la plus difficile des émotions ! 
Non pas parce qu’elle est faite de bases négatives, mais 
parce qu’elle est souvent bien plus complexe que ce 
qu’elle peut laisser paraître. Un adage populaire dit que 
la colère est le premier degré de la folie. Et reconnais-
sons le, la folie n'a jamais été une chose enviable pour 
soi ne serait ce que dans sa plus minable manifestation. 
Que dit Dieu qui a créé l'homme et qui sait de quoi il est 
fait? Puisque la colère viendra comme pour nous éprou-
ver alors, je cite: "Mettez-vous en colère, mais ne péchez 
pas." en rappel des circonstances où Moïse a manifesté 
de la colère. Il y a différentes exhortations de la Parole au 
sujet de la colère, l'exemple du Seigneur Jésus sur la 
croix en présente une forme et par sa façon de réagir, 
une attitude idéale à adopter. 
 

Chacun de nous, croyant, est averti très sérieusement au 
sujet de la colère. Nous sommes souvent prêts à passer 
légèrement sur ses manifestations. Pour nous y rendre 
plus attentifs, la Parole de Dieu donne une raison parti-
culièrement élevée et touchante : une Personne divine, le 
Saint-Esprit, habite dans chaque croyant (Eph. 1 : 13-14). 
Prenons donc garde à ne pas l’attrister, en refusant de 
recevoir la lumière que Dieu a donnée ou par notre mon-
danité (4 : 30). Son activité si bénie serait alors fortement 
entravée : son désir est de prendre de ce qui est à Christ 
et de nous l’annoncer (Jean 16 : 13-14). S’il en est empê-
ché, Il travaillera d’abord dans notre conscience et notre 

cœur pour nous amener à la repentance. 

La colère a au moins 20 amis ou liens qui sont: 
1-l'orgueil, 2-les paroles pleines de malédictions, 3-la 
bagarre, 4-passer beaucoup de jours sans se parler, 5
-les insultes et les injures, 6-les rancunes, 7-les sou-
cis, 8-la séparation, le divorce et la division, 9-perte: 
du temps, des biens et des relations, 10- recommen-
cer tout à zéro, 11-les troubles nerveux et l'avc, 12-la 
porte de satan dans nos vies, 13-les sorciers, 14-les 
démons, 15-la déception, 16-l'echec, 17-la mort, 18-
l'indiscretion, 19-la haine et 20-la régression spiri-
tuelle. 
 

Cette vingtaine d'amis ou liens qui sollicitent l'homme 
colérique ne le font pas sans conséquences foi-
reuses. Nous pouvons énumérer ici au moins 17 qui 
sont: 
1-la vengeance et la mort, 2-le divorce et les enfants 
abandonnés, 3-l'alcoolisme, 4-la guerre, 5-le racisme, 
le chauvinisme et le tribalisme, 6-la perte  de l'instinct 
humain en instinct animal, 7-les décisions qui font 
toujours pleurer plus tard, 8-les adieux avec amour du 
cœur et la haine dans la bouche, 9-les soucis venant 
des conséquences de mauvaises décisions irrépa-
rables prises lors de la colère, 10-les conflits et les 
incompréhensions illogiques, qu'on qualifierait de 
bêtes par les sages, 11-l'infidelité, 12-la prostitution 
pour se venger, 13-les blessures intérieures, 14- les 
blessures du corps et des cicatrices ineffaçables, 15- 
banditisme, 16- viols violences amenant divers crimes, 
17- pertes et casse des biens et des vies, 18 - blocage 
de nos prières à cause du manque de pardon. 
 

Nous ne nous limitons pas à exposer les amis et les 
conséquences de la colère, nous apportons surtout, la 
Bonne Nouvelle; les remèdes de la colère qui sont au 
nombre de 12 selon la Bible: 
 

1-le silence, 2-l'humilité. 3-ne jamais décider pendant 
la colère, 4-se retirer du lieu où la colère est provo-
quée, 5-éviter de revoir ou d'en reparler pendant la 
colère, 6-l'amour et le pardon, 7-la douceur dans le 
langage. 8-voir directement les conseillers, 9-garder 
les secrets, 10-minimiser l'affaire, 11-le sourire, 12-
oublier le passé. 
 

En somme, il est plus sage de ne pas agir sous le 
coup de la colère car la Bible tranche à propos: 
Jacques 1:20: « car la colère de l'homme n'accomplit 
pas la justice de Dieu ». En tant que serviteur de Dieu, 
notre service doit être exempt de l'influence de la co-
lère et surtout des ses amis et conséquences. Accep-
tons plutôt prendre de les remèdes contre elle. 

Augustin MAKENG 
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BIOGRAPHIE DE WILLIAM MARRION BRANHAM 
Livre 1: Le Garçon et ses privations 

Chapitre 9: Sa dernière chance (1931-1932) 

Billy était terrifié. Avait-il manqué le but de sa vie? Était-il 

trop tard? Frénétiquement, il appela à haute voix : « Qui a 

appelé? Qui es-tu? Et que voulais-tu que je fasse? »  

Billy cria : « Jésus, si c’est Toi, laisse-moi revenir sur la 

terre et je prêcherai Ton Évangile sur les toits des mai-

sons et aux coins des rues. J’en parlerai à tout le monde!  

En un instant, Billy fut de retour dans son lit d’hôpital. 

Son cœur se mit à battre fort et il inspira profondément. 

Il allait vivre Le chirurgien qui était à son chevet fut sur-

pris de voir les joues de Billy rougir et ses forces revenir 

si rapidement. Il se tourna vers Charles et Ella et dit : « Je 

ne suis pas un homme qui va à l’église. Mon métier ne 

me laisse pas beaucoup de temps, mais je sais que 

Dieu a visité ce garçon. » 

nécessité, Billy retourna au travail dès que les points de 

suture furent en mesure de supporter le stress. Malheu-

reusement, l’opération ne guérit aucun de ses anciens 

symptômes. Durant l’hiver 1931-32, son état empira. Son 

estomac rejetait presque tout ce qu’il mangeait et il ne 

vivait que de purée d’orge et de jus de pruneaux et 

même cela ne restait que rarement. Ses yeux dévelop-

pèrent un astigmatisme, si bien qu’il ne voyait pas sans 

d’épaisses lunettes. Lorsqu’il les enlevait, sa tête trem-

blait tellement que le barbier n’arrivait pas à lui couper 

les cheveux. 

Les spécialistes de Louisville étaient déroutés. Après 

lui avoir fait passer toute une série de tests, un méde-

cin lui dit : « Monsieur Branham, j’ai bien peur que votre 

condition soit sans espoir. Votre estomac est un gros 

nœud de plaies. Vous allez devoir faire un régime strict 

composé d’aliments légers pour le reste de votre vie. 

N’oubliez jamais cela, car une seule bouchée de nour-

riture solide vous tuerait. »  

Billy retourna à la maison, malade et déprimé. Mais, au 

moins, il était en vie. Maintenant, il était déterminé à 

trouver Dieu afin de pouvoir tenir sa promesse. Il com-

mença à lire la Bible avec un grand sérieux. Et plus il li-

sait, plus ça l’encourageait. Il pouvait s’identifier avec 

certaines des expériences qu’il lisait, comme lorsque 

des hommes ou des femmes entendaient la voix de 

Dieu leur parler directement. Était-il possible que ce fût 

Dieu qui lui avait parlé lorsqu’il était sous le peuplier 

alors qu’il était un petit garçon? Il s’en était toujours 

douté, mais, il n’en fut pas convaincu avant de lire le 

passage où Dieu parle à Job dans un tourbillon.2 Cela 

le convainquit. Puis, quand Billy plongea dans la vie de 

Jésus, Pierre et Paul, il se mit à brûler d’excitation. Il 

trouvait enfin une explication à ces états étranges, 

comme des transes, qu’il avait expérimentés, alors qu’il 

était tout à fait conscient et qu’il se retrouvait tout à 

coup dans un autre lieu, regardant quelque chose arri-

ver qui semblait aussi réel que les chaussures qu’il 

avait aux pieds. La Bible appelait ça des visions. Sa vie 

n’était peut-être pas si étrange, après tout. Peut-être 

était-ce seulement Dieu qui traitait avec lui.  

Billy commença à visiter différentes églises de la ré-

gion, demandant comment il pouvait rencontrer Dieu. 

Mais, au lieu de trouver un accord général et un chemin 

clair et bien établi, il fut confronté à des opinions con-

tradictoires qui créaient la confusion. La Première 

Église Baptiste voulait qu’il inscrive son nom dans leur 

registre d’église et ils lui auraient alors donné une lettre 

d’admission. Les Luthériens voulaient qu’il suive des 

cours pour la Confirmation. Les Catholiques lui dirent 

qu’il devait reconnaître le pape en tant qu’autorité su-

prême de Dieu sur la terre et assister à la messe tous 

les dimanches.  
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Billy à l’âge de 17 ans dans l’Ouest 



Page   2 3           PAR O L E CR EATR IC E INF O S  N° 22 2 D U JE U DI  1 9  SE PTEM BR E 20 19  

TESTIMONY FROM VGR 
La semence prédestinée 

09/09/2019  
La Semence prédestinée  
Une semence peut connaître une période de 
dormance pendant des décennies, attendant le 
moment où l ’environnement propice la fera 
germer.  Ce témoignage raconte l ’histoire d ’une 
de ces semences prédestinées qui est venue à 
la v ie quand elle a été touchée par la Lumière 
du Fils de Dieu et arrosée par la Parole.  
Dans ce témoignage, i l  sera question d ’un livre 
mystérieux mais familier,  de trouver l ’Évangile 
derrière le désert,  d ’une petite assemblée où 
Frère Branham a prêché i l y  a plus de 50 ans, 
d ’un miracle sur l ’écran d ’un ordinateur,  de sa-
lut,  de baptême, de guérison et des prières 
d ’un saint de Dieu!  
I l  y  a environ 58 ans,  quelques familles sont 
sorties des Assemblées de Dieu, avec le pas-
teur Carl Isaacson et sa famille,  et i ls ont com-
mencé à écouter les bandes chez Frère et 
Sœur Baker,  à environ 20 kilomètres de Sierra 
Vista,  en Arizona. C ’était une viei lle gare de 
chemin de fer,  transformée en maison,  à des 
kilomètres “derrière le désert” ,  comme l ’a dit  
Frère Branham quand il a prêché Victory Day, 
63-0421,  et Shalom, 64 -0112,  chez eux. Dès ce 
moment,  Frère Carl a passé les bandes de 
Frère Branham chez lui pendant 50 ans, après 
quoi son fils,  John, a pris  la relève,  jusqu ’à ce 
jour.  Les enfants des Baker se sont éloignés 
du Message, et n ’ont apparemment pas parlé 
du Message ou de Frère Branham à leurs en-
fants.  Néanmoins, Sœur Baker avait  prié et 
avait  réclamé ses enfants i l y  a des dizaines 
d ’années. Certains d ’entre eux vivaient dans 
quelques bâtiments désaffectés, dans la même 
gare.  
Sheldon Strite  :  
J ’ai commencé le ministère d ’évangélisation 
dans les prisons i l y a sept ans, et récemment,  
j ’étais un peu découragé par la rareté de la 

croissance spirituelle des détenus, dû au taux 
de roulement élevé de la prison et des con-
tacts restreints avec les détenus. Je ne pou-
vais que rencontrer un groupe de détenus, 
choisi aléatoirement,  pendant seulement une 
heure,  seulement deux fois par mois.  Au mois 
d ’octobre 2018, alors que j ’étais assis à la 
table avec environ 10 détenus, juste avant de 
commencer la réunion, un des détenus s ’est 
mis à parler.  “Je l is  un livre intitulé  Exposé des 
Sept Âges de l ’Église  (qu ’ i l  avait trouvé en pri-
son) et je prie pour recevoir une confirmation. 
J ’ai appelé chez moi et j ’ai parlé à ma mère, et 
elle a dit  que Frère Branham était descendu à 
la riv ière pour prêcher.”  
J ’ai pensé  :  “ I l  n ’y a pas de meilleure manière 
de me présenter que de sortir mon propre 
exemplaire du livre des Âges de l ’Église de 
mon étui de Bible.” Et c ’est ce que j ’ai fait.  
I l  a dit  :  “C ’est ça!”  
Mais je me demandais quand même  :  “Mais 
qui est-ce? Qui est sa mère? De quelle rivière 
parle-t- i l?”  
Après avoir posé quelques questions, j ’ai ap-
pris,  à ma surprise,  qu ’ i l  était  le petit -fils de 
Mary Baker,  et aussi l ’arrière -petit-fils de 
Frère Sam Connelly que Frère Branham men-
tionne dans le message “The Oddball 64 -
0614e.”  Jeremy avait  demeuré près de la r i-
vière où Frère Branham avait prêché. Mais le 
plus important,  c ’était  qu ’ i l  s ’était  cramponné 
à tout ce qu ’ i l  avait  lu dans l ’Exposé des Sept 
Âges de l ’Église ,  et que cela avait changé sa 
vie.  La Parole avait touché la semence. I l m ’a 
dit que le l ivre qu ’ i l  avait  était  endommagé, 
alors je lui ai donné l ’exemplaire que j ’avais 
avec moi.  
Deux semaines plus tard,  l ’aumônier m ’a per-
mis de rencontrer le même groupe de nou-
veau. Cette fois,  nous avons parlé du bap-
tême. Plusieurs détenus, dont Jeremy, sen-
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sentaient que la prochaine étape dans leur v ie 
était le baptême, mais il  n ’y avait  aucun en-
droit où on aurait pu les baptiser,  car la prison 
n ’est pas équipée pour cela.  Les détenus doi-
vent trouver quelqu ’un qui les baptisera quand 
ils sortiront de prison, ou dans une cours du 
pénitencier de l ’état.  
John Isaacson  :  
Jeremy était  él igible à un congé de cinq se-
maines avant de purger sa peine de cinq ans 
en prison. Son avocat ne s ’en occupait pas. 
Suivant le conseil  d ’un des gardes, Jeremy est 
al lé à la bibliothèque de la prison, et pour une 
raison inconnue,  l ’ordinateur étaitouvert à la 
page qui contenait l ’ information nécessaire 
pour que Jeremy obtienne son congé. Le 20 
novembre 2018, alors qu ’ i l  sortait  de la prison, 
i l  a appelé Sheldon pour demander à être bap-
tiser.  Le lendemain, i l  est arrivé à l ’étang, sur 
notre ranch, à 40 kilomètres au sud -est de 
Sierra Vista,  pour être baptisé.  Alors que nous 
nous tenions sur le bord de l ’étang et que je 
lisais Actes 2.38, le Saint -Esprit est descendu 
autour de nous.  Jeremy a demandé  :  “Est-ce 
que c ’est normal que je me sente comme ça? 
Je ne me suis jamais senti  comme ça aupara-
vant! Je peine à respirer et mon cœur bas très 
fort!”  
Je l ’ai rassuré en lui  disant qu ’ i l  s ’agissait  de 
la présence du Seigneur.  Après le baptême, 
alors que nous étions toujours debout autour 
de l ’étang, Jeremy a dit que c ’était la première 
fois de sa vie qu ’ i l  sentait une telle paix et une 

telle assurance. Ensuite,  Sheldon l ’a emmené 
dans la maison où nous tenons maintenant 
nos réunions et où nous écoutons les prédica-
tions diffusées du Branham Tabernacle.  
Sheldon Strite  :  
Alors que nous faisions visiter l ’endroit à Je-
remy, nous avons aussi pris quelques livres 
de la bibliothèque.  I l avait besoin des 
Soixante -dix semaines de Daniel et de 
quelques autres messages. Après avoir consi-
déré quelques titres,  i l  s ’est penché pour 
prendre le livre  Conduite,  ordre et doctr ine .  I l  a 
ouvert l ’exemplaire qu ’ i l  venait de prendre et à 
l ’ intérieur,  sur la page de garde,  était  signé 
“Dewey Baker.” I l  s ’est exclamé  :  “Mais, c ’est 
mon grand-père!”  
John Isaacson  :  
Nous ne croyons pas que ce soit une coïnci-
dence! Nous croyons que c ’était  prédestiné 
par notre Dieu tout -puissant.  Jeremy est venu 
assister à l ’écoute des prédications en diffu-
sion continue (Streaming) quand il le pouvait 
pendant son congé. La première réunion à la-
quelle i l  a assisté était l ’écoute de  La stature 
d ’un homme parfait ,  62-1014M. Quand on a dit 
que la réunion serait  un peu longue étant don-
né que la prédication est d ’une durée de 3 
heures, i l  a dit  :  “Ça, c ’était  pour moi.  C ’est 
exactement ce dont j ’avais besoin.”  
La dernière réunion avant le retour en prison 
de Jeremy était le 6 janvier 2019.  Frère Joseph 
avait  choisi  le message “The Revelation of  Je-
sus Christ” ,  60-1204M, et c ’était  un soir  de 
communion. C ’était  un moment très spécial,  
même si  nous étions tous tristes qu ’ i l  doive 
retourner en prison.  À la fin,  Frère Branham a 
commencé à chanter “He Careth for You.” [ I l 
prend soin de toi] .  Ensuite,  Frère Joseph a re-
pris la chanson alors que nos cœurs versaient 
des larmes. Jeremy a pris la communion avec 
nous, en cette dernière réunion avant son re-
tour en prison.  
Jeremy est maintenant en prison, avec son 
propre ministère; i l  parle du Message avec ses 
codétenus. I l dit que, quand i l sortira de pri-
son, i l  reviendra se joindre à nous. Le mois 
dernier,  le médecin de la prison a prélevé un 
échanti l lon sanguin qui indiquait qu ’ i l  
souffrait  possiblement d ’une tumeur ou d ’un 
cancer du cerveau. I l a placé la situation entre 
les mains de Dieu, et quand il a eu les résul-
tats du RMI,  i l  n ’y avait  aucune trace de tu-
meur ou de cancer.  Veuil lez prier pour Frère 
Jeremy.  
Que Dieu vous bénisse tous,  
Frère John Isaacson et  les saints  de Sierra Vis-
ta Fellowship  

 
 
 
 
      

FRERE ET SŒUR BAKER 
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ANNONCES—NECROLOGIE 

 

 

#NECROLOGIE! 

 

 
Regrets d’annoncer le retour à la Mai-
son du frère MBALLE Martin à l’âge de 
88 ans. 

 

 

Programme des obsèques ultérieure-
ment. 

 

 

« Et j'entendis du ciel une voix qui di-
sait: Ecris: Heureux dès à présent les 
morts qui meurent dans le Seigneur! 
Oui, dit l'Esprit, afin qu'ils se reposent 
de leurs travaux, car leurs oeuvres les 
suivent. » Apoc.14:13 

  

ARRET SUR IMAGES…..REPRISE ECOLE DU DIMANCHE A L’EGLISE DE MABANDA 
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ANNONCES—CULTURE 

 

DÉCOUVERTE ARTISTE  

DANIELLE BAMANA dans 
le titre "JE RÉALISE" 

 

 
#Chœur: Je réalise que Sei-
gneur je ne peux rien faire 
sans toi, tu es le point vital 
de ma vie. Tu es celui qui me 
décharge de tous mes far-
deaux. Oh Éternel! Tu as jeté 
tous mes péchés dans la 
mer de l'oublie....  

 

La suite de ce chant se 
trouve exclusivement en 
version audio et texte dans 

la symphonie de l'épouse. 

#NEWS! 

 
 

Après Douala-Bercy 2012 avec 
le Groupe Délivrance, l'artiste-
musicien chantre et Prédica-
teur  KALFUS BLOEM annonce 
son COME BACK sur la scène 
musicale GOSPEL du Cameroun 
avec une Double-Dédicace en 
MEGA-CONCERT.  

 

 
Date et lieu en temps opportun. 
Don't worry. 

 

 
COMING SOON... 
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ANNONCES—PROGRAMME DES CULTES 

 

 

AU LOVE DIVINE SANCTUARY A DOUALA 

 Mercredi 18 Septembre 2019: Réunion du soir à partir de 17H30; 

 Vendredi 20 Septembre 2019: Soirée de prières à partir de 17H30; 

 Dimanche 22 Septembre 2019:  

           - Rentrée solennelle de l’école du dimanche des enfants; 

                   - Culte du dimanche à partir de 09H30 avec agape et journée continue. 

 

A YAHSHUA HAMASCHIAH TABERNACLE YAOUNDE 

 Mardi 17 Septembre 2019: Réunion du soir à partir de 17H30; 

 Vendredi 20 Septembre 2019: Nuit de prières à partir de 21H30; 

 Dimanche 22 Septembre 2019:  

          - Rentrée solennelle de l’école du dimanche des enfants; 

                   - Culte du dimanche à partir de 09H30 avec agape et journée continue. 



Sa tête et ses cheveux étaient blancs comme de la laine blanche, comme de la neige; ses yeux étaient comme une flamme de 
feu. Apocalypse 1:14 


